
 

 

Dank an die Obmannschaft 
 
 
Ja, unsere Obmannschaft hat ein aufrichtiges Dankeschön verdient. Sie hat im 
vergangenen Jahr, das für uns alle nicht einfach war, eine hervorragende Arbeit 
geleistet. Sie musste viele schwerwiegende und unpopuläre Entscheide fällen, 
die dem Vereinsleben und der Pflege der Kameradschaft, sicher nicht förderlich 
waren. Obwohl es sich die Obmannschaft nicht leicht machte, mussten viele Ak-
tivitäten abgesagt werden. Wegen diesen Absagen bin ich auf „Entzug“ gekom-
men und ich freue mich riesig, wenn die Aktivitäten wieder normal durchge-
führt werden können. Ich bin überzeugt, es geht vielen Veteranen und auch un-
serer Veteranin so. Die Jahresversammlung, welche die Obmannschaft, wegen 
dem Corona-Virus, im “engsten Familienkreis“ durchführen musste, ging prob-
lemlos über die Bühne. Die dazu in der Homepage veröffentlichten Berichte, 
Jahresbericht, Versammlungsprotokoll von Kurt, Grussbotschaft zur Adventszeit 
etc. waren sehr gut abgefasst. Auch unser Kassier hat offenbar eine saubere, 
tadellose Arbeit geleistet, denn die Revisoren konnten keinerlei Fehler finden. 
Zum Schluss darf unser Fotograf und Homepagebetreuer Erwin nicht vergessen 
werden. Was er für uns Veteranen leistet ist unbezahlbar.  Auch in dieser müh-
samen Coronazeit hat er es verstanden, uns mit seinen schönen Beiträgen zu-
versichtlich zu stimmen. Und jetzt meine Zusammenfassung, bei der ich mich 
kurz halten kann: 

Rolf, Kurt, Pius und Erwin, herzlichen Dank für eure grosse 
und sehr gute Arbeit, die ihr für uns Veteranen geleistet 
habt. Vielen Dank auch, dass sich keiner von euch mit Rück-
trittsgedanken befasst!!   
 
Ich wünsche der Obmannschaft und unserem Fotografen 
eine schöne Vorweihnachtszeit und grüsse herzlich  
Sepp (Obmann ausser Dienst)   

 
 

 

 

 

  

 


